

En Puerto Natales

Dirección de Salud y asociación de básquetbol generan alianza en beneficio de jóvenes deportistas

Hasta las dependencias de la Dirección de Salud de la Comuna llegó la directiva de la Asociación de básquetbol de Última Esperanza para reunirse con el director de Salud de la institución, Guillermo López Jara, con el objetivo de generar un acuerdo que permita realizar una evaluación de salud a los jugadores de distintas categorías.

El director de Salud, señaló respecto de esta reunión que como atención primaria de salud y dentro del marco de la APS universal se reunieron con la Asociación de básquetbol, quienes buscaban apoyo para la evaluación infanto juvenil que desarrolla esta actividad, indicó que es muy grato poder recibir estas solicitudes pues se puede llegar a más población, en especial este rango de edad, pues los controles de niño sano llegan hasta los 6 años y después se pierde el seguimiento en la etapa adolescente y joven, así mismo el director de salud recordó que están abierta las puertas del CESFAM para todos quienes desarrollen esta

actividad deportiva o a cualquier otra agrupación de alguna actividad deportiva a inscribirse en el centro de salud, independiente de su previsión.

Guillermo López señaló además que a los jóvenes deportistas principalmente se está viendo la posibilidad de tomarles un electrocardiograma, exámenes de sangre y un examen médico general, para que los apoderados estén tranquilos de que los niños que realicen actividad deportiva estén con sus exámenes de salud al día, finalmente felicito a la Asociación de básquetbol por el trabajo que desarrollan en la comuna.

En tanto Jorge Alarcón Viano, presidente de la Asociación de Básquetbol de Última Esperanza, indicó que esta alianza es muy importante pues permite resguardar la salud de los niños realizándole los exámenes preventivos ante de las distintas actividades en las que deben participar, indicó además que actualmente son aproximadamente 300 niños quienes integran las distintas categorías y adultos alrededor de 150 jugadores.



Bodegas fabricadas en una sola plancha, evitando filtraciones de agua y perfil soldado de 2x3mm ideal para nuestro clima Magallánico.



 Patagoniazinc Punta Arenas  patagoniazinc@gmail.com

 @patagonia_zinc

 +569 7905 7273 +569 4218 8866